

Ressort: Finanzen

Bier-Brauer hätten kein Problem mit Fußball-WM im Winter

Berlin, 24.02.2015, 12:43 Uhr

GDN - Die deutschen Bier-Brauer befürchten durch die wahrscheinliche Verlegung der Fußball-Weltmeisterschaft 2022 auf die Zeit vor Weihnachten keinen Absatzeinbruch. Zu "Bild" sagte Holger Eichele, Hauptgeschäftsführer des Deutschen Brauer-Bundes: "Wir freuen uns auf eine spannende und erfolgreiche WM, zu jeder Jahreszeit. Zu einem guten Spiel passt immer ein gutes Bier – ob im Hochsommer oder im Advent."

Die Adventszeit und Silvester gehören wie die Sommermonate zu den absatzstärksten Zeiträumen der Brauer. Daher erwartet Eichele keine Auswirkungen, auch wenn "die Zahl öffentlicher Veranstaltungen im Winter geringer ausfallen" würde. Nach einer Empfehlung der Spielkalenderkommission des Fußball-Weltverbands Fifa soll die WM 2022 in Katar im November und Dezember stattfinden. Im Gespräch ist der Zeitraum vom 18. November bis zum 18. Dezember.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-50333/bier-brauer-haetten-kein-problem-mit-fussball-wm-im-winter.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619